令和5年3月13日

こんにちは 連絡係の稲垣です。本日より様々な場面でマスクの着用については個人の判断となっていきました。医療関係者によれば、コロナの感染者の数字は発表よりもまだ潜在的にありそうで、実際コロナはまだいると。世の中の大きなうねりの変化と、守らなきゃならないもの。これからも軋轢が出て来そうです。さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。よろしくご査収ください。

五月商店 稲垣様

いつもお世話になっています。

NPO 法人だいじょうぶが 20 年を迎えました。お忙しい中、申し訳ありませんが、イベントのお知らせを、事業所に送っていただけないでしょうか。よろしくお願いいたします。

NPO 法人だいじょうぶ 田辺桜子

コロナの規制も穏やかになり、春らしくなった今日この頃です。細々と続けてきた活動ですが気づけば20年になっていましたNPO法人だいじょうぶで、20周年の記念イベントを行う事にしました。だいじょうぶの事務所で普段行っている事の紹介と、昔、お世話になった南修治氏のコンサートを企画しました。お時間がありましたらお出かけください。お席の準備もありますので、参加の予定を入れていただける方には、参加の連絡をいただけると助かります。ご連絡をお待ちしています。